
PRESIDENTE LAGOS NEGÓ HABER RECIBIDO PRESIONES DE LAS FF.AA. 
PARA LLAMAR AL COSENA 
El Mandatario aclaró que su decisión de convocar a esta instancia “es para escuchar a 
un sector de los chilenos”. 
 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, afirmó esta tarde, al conversar con la 
prensa, que no ha recibido presiones por parte de las Fuerzas Armadas para convocar al 
Consejo de Seguridad Nacional y que este llamado no implica una maniobra para 
asegurar el éxito de la Mesa de Diálogo.  
 
"El llamado que he hecho en su momento al Consejo de Seguridad, es a partir de mi 
convicción de que esto se puede hacer sólo después de que terminen las instancias 
judiciales. Si hubiere pensado que la reunión del Consejo implica presión para alguien, 
obviamente no lo habría llamado", dijo. 
 
En este sentido, subrayó que ante esta situación ha demostrado fuerza y liderazgo, 
agregando que "si he decidido hacer esta citación es para escuchar a un sector de los 
chilenos y el país puede estar absolutamente tranquilo, pues el Presidente de la 
República no se deja presionar y habla con la verdad". Asimismo aclaró que, a su juicio, 
el Cosena no es una entidad democrática y que, mientras exista, lo utilizará cuando le 
parezca adecuado. 


